

Medienmeldung vom 21. November 2012

Zuchwil: Kontrolle wegen illegalem Glücksspiel

Aufgrund polizeilicher Erkenntnisse, wonach in einer Lokalität in Zuchwil dem illegalen Glücksspiel nachgegangen wird, erfolgte am Dienstagabend, 20. November 2012 eine Kontrolle. Im Einsatz waren mehrere Angehörige der Kantonspolizei Solothurn und Mitarbeitende der Eidgenössischen Spielbankenkommission ESBK. Im Lokal konnten insgesamt 25 Personen angetroffen werden, wovon bei Eintreffen der Polizei vier Gäste dem illegalen Online-Wettbewerb nachgingen. Es wurden mehrere Computer, einige tausend Franken Bargeld und ein Natel sichergestellt. Der Betreiber, ein türkischer Staatsangehöriger, wird wegen illegalem Glücksspiel zur Anzeige gebracht.